
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

藤本健二 平成２６年１２月 

 

平成 26年4月に大田区パソコン同好会の

会長という名誉ある役職を仰せつかりまし

た藤本で御座います。 

あらためまして御挨拶申し上げます。 

 

会発足から１５年余、先輩各位のご努力

の成果は大田区でパソコン同好会は大きな

組織に成長し且つ立派に運営されているこ

とでしょう。この OPCの会長職は歴代立派

な方々が全うされてきたものであり私には

叶う力がなく自信はみじんもありません。 

従って、全会員のお力を借りて皆様と学

びあう場に変えていきたいと考えました。

その意向を汲み取って下さる多くの方々は

意見を述べられ、そして自ら皆様で学ぶ場

を設けられるようになりました。 

 

❁ ❁ ❁ ❁ ❁ 

 

はからずも大先輩の多くが卒業されると

同時に代わりに大勢の新入会員が現れまし

た。この一年に２０余名の方が入会されま

した。会の環境を変えるほどの出来事であ

りました。 

それはこの数年で IT装置活用の一気の変

化に呼応するものと考えておきたいと思い

ます。即ち、大小さまざま、通信を主な機

能とする装置、インターネット検索・ダウ

ンロードを主な機能とする装置、所謂パソ

コンをあくまで持運びするためにごく 

小型にしてしまった装置、等々目的の多様化

に応じて選ぶことが可能な時代に突入しま

した。使うものも賢くなって自らの使用目的

で用途に応じた機種選択をされています。 

 

 ところが実際には、適切な装置を選ぶのも

簡単ではありません。売る側の言い分に任せ

てしまう者も多い。買って使ってみて不便を

感じてしまうケースも多いのが現状です。 

 

 我が同好会に入会される動機はまちまち

です。動機も多様化しています。 

 

 私たちは呉越同舟のような場にいるので

しょうか。 

 いろいろな目的で PC に向かう者の集まり

がまとまり、できる限りの多数が満足する同

好会に育って欲しいと私は思うのです。アン

ケートをとりました。多くの方々が意見と見

解を述べられました。皆様の期待に少しずつ

応えられるような会に育ってほしいと念じ

ております。 

 

 

 

 

 

 

 

（写真は新たに OPCに入会された方々） 

 1 


